

22 Sports

Omnisports/Assemblée générale ordinaire de l'AO Stade Mandji de Port-Gentil

Quitus au comité directeur pour sa gestion

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

EN fonction depuis le 02 juin 2015, le comité directeur de l'association sportive omnisports Stade Mandji de Port-Gentil vient de tenir son assemblée générale ordinaire. Les rapports moral et financier, ainsi que l'élection du bureau exécutif étaient les trois principaux points à l'ordre du jour.

Le rapport moral lu par le secrétaire général Boniface Ndjau indique que l'équipe prenant part à la deuxième division nationale de football a fait une brillante prestation, puisqu'elle évoluera en division d'élite la saison sportive prochaine.

En basket-ball, Stade Mandji, après une absence de sept ans dans les compétitions internationales, s'est distinguée en remportant le titre national (Coupe du Gabon), qui lui ouvre les joutes continentales.

Enfin, en handball, les deux formations (dames et hommes) ont encore démontré leur suprématie en remportant la coupe du Gabon, le championnat provincial et la coupe de la ligue (dames), le championnat provincial



Joël Pono Opopé, le président omnisports (milieu), pendant son mot.

(hommes). Le bilan est donc positif.

S'agissant du rapport financier présenté par le trésorier général, Flavien Reteno Ndiaye, il ressort qu'à la mise en place du nouveau bureau, la situation financière de l'association était préoccupante, avec cinq mois de salaire impayés d'une valeur de deux cent millions (200.000.000) de francs et une dette de vingt-cinq millions (25.000.000) de francs. A ce jour, l'association a reçu deux virements de la mairie de Port-Gentil et de la Ligue nationale de football respectivement de 150.000.000 et 22.500.000 francs. Cet argent a permis de régler les salaires et les déplacements des athlètes de toutes les disciplines



Une vue de l'assistance.

sportives du Stade Mandji. Là aussi, le bilan est positif, assure M. Ndiaye.

Concernant l'élection du bureau exécutif, les postes de premier vice-président en charge du football, de deuxième vice-président en charge du handball et troisième vice-président en



Le secrétaire général, Boniface Ndjau, déclinant le rapport moral.

charge du basket-ball sont maintenant occupés, respectivement, par Stan Moudanga, Félix Mayoungou et Bonaventure Kassa Ibinga. Autres promotions: Hermine Lafleur Wora, secrétaire générale adjointe, Rodrigue Matendet, délégué à l'environnement et au

matériel, Dorothee Ropivia, responsable de la communication et porte-parole de l'association.

A la fin des travaux, le président Joël Pono Opopé a émis le vœu de voir l'équipe fanion de football être "Africaine" au cours de la saison sportive 2015-2016.

Karaté/Ligue de l'Estuaire - Stage d'ouverture de saison de Setrag karaté club

Objectifs : s'échauffer et s'évaluer

B.B

Libreville/Gabon

LE Setrag karaté club a, récemment, lancé ses activités sportives 2015/2016 sur l'esplanade de la gare ferroviaire d'Owendo-Virié, à la faveur d'un stage technique. Celui-ci s'est déroulé en présence de son président, Carmen Obame, du sponsor, du président de la ligue de l'Estuaire, Dany Crépin Oyoko, et de plusieurs invités.

Une quarantaine de participants, anciens et nouveaux, ont pris part, sous la supervision du directeur technique, Me Justin Bou-

bala (ceinture noire, 4e dan, instructeur continental), au stage qui avait pour objectif le dégraissage des éléments et l'affirmation des ambitions du club pour cette nouvelle saison sur le plan national.

Divisés en trois groupes - ceintures noires, autres ceintures et novices - les stagiaires se sont attelés aux exercices physiques, en vue de faire reprendre au corps ses automatismes. « Cette rencontre servait à la reprise des activités avec les anciens et au contact avec les nouveaux. Quoi de plus normal qu'un training de contrôle pour s'échauffer et s'évaluer. Pour cela, nous sommes allés doucement pour permettre aux

uns et aux autres de se mettre dans le bain de la saison, car les objectifs sont ambitieux », a expliqué Me Boubala.

En effet, Setrag karaté club, comme l'affirme son secrétaire général, Me Alain-Roger Obyssa, ambitionne de jouer les premiers rôles sur le plan national. « Notre club est un grand club qui veut retrouver une place parmi les leaders au sein de la ligue de l'Estuaire, d'abord, souligne Alain-Roger Obyssa. Nous voulons fournir aux équipes nationales des pratiquants de bon niveau. Nous voulons des coupes et des trophées. Cela passe par la formation. Notre club est ouvert à tout le monde et



Le directeur technique, Me Justin Boubala, (c) lors du stage.

pas seulement aux chemins que j'encourage à venir nombreux. »

Au cours du stage, la ligue a présenté le matériel et les

équipements récemment reçus pour servir à tous lors des entraînements et les préparatifs aux futures compétitions.



Le club Setrag-karaté en pleine activité.



Photo de famille à l'issue du stage.

Brèves

F1
Le GP d'Australie avancé au 20 mars 2016

Un calendrier 2016 pour le Championnat du monde de Formule 1 a été "approuvé", à Paris, par le Conseil mondial de la Fédération internationale de l'automobile (FIA), avec le GP d'Australie avancé au 20 mars. Il y a plusieurs changements notables par rapport aux précédentes moutures, dont une qui faisait traîner la saison jusqu'en décembre tout en ruinant la coupure estivale que plusieurs écuries estiment indispensable, pour la santé de leurs salariés. Il y a toujours 21 dates, un record depuis 1950.

Budget français 2016
Les crédits alloués au sport en hausse

Les crédits alloués au sport enregistrent une hausse de 4% dans le projet de loi de finances 2016, à 233 millions d'euros. Il convient d'ajouter à cette somme les fonds du CNDS (Centre national pour le développement du sport), soit 264 millions euros, en diminution de 6 millions euros par rapport à 2015. Au total, le budget des sports atteindra donc 497 M EUR contre 494 dans le précédent exercice (+0,6%). L'effort de l'Etat envers le sport se traduira notamment par l'injection de 5,2 M euros dans les CREPS et la dotation de 5 millions euros pour les médaillés des prochains jeux Olympiques de Rio.

Cyclisme
Cavendish chez MTN-Qhubeka

Le sprinteur britannique Mark Cavendish, 44 victoires d'étape dans les Grands Tours, et son co-équipier australien chez Etixx-Quick Step Mark Renshaw rejoindront la saison prochaine MTN-Qhubeka, renommée Team Dimension Data. « L'arrivée de Mark Cavendish est un grand pas en avant pour l'équipe alors que nous souhaitons passer un nouveau palier dans le cyclisme mondial », commente le propriétaire de MTN-Qhubeka, Douglas Ryder.

JO-2020
Cinq sports proposés pour Tokyo-2020

Surf, base-ball, escalade, roller ou encore karaté : voilà les cinq sports proposés par Tokyo-2020 pour intégrer le programme olympique lors des prochains JO, en attendant le feu vert du CIO. Le Comité international olympique (CIO) annoncera son verdict lors de sa 129e session, à Rio de Janeiro, juste avant les JO-2016, en août. Des JO qui verront eux l'arrivée au programme du golf et du rugby à VII.

Rassemblés par JNE